

La MFR fait sa rentrée

Gençay le 11 septembre 2017



Un premier contact en compagnie des parents.

La Maison Familiale Rurale de Gençay présidée par Sylvie Bazille a fait sa rentrée sur plusieurs jours en tenant compte des diverses formations et des périodes de stages programmés. Comme le rappelle le nouveau directeur Hervé Dupont, « *l'un des points forts de l'établissement reste la formation par alternance pour une rentrée plus rapide dans la vie active* ». L'effectif global est de 130 apprenants en formation initiale. La MFR dispense aussi des formations adultes, animateurs en gérontologie, CAP petite enfance, accompagnement assistante maternelle avec accompagnement PMI. L'équipe pédagogique est inchangée et les projets sont axés sur le développement de la formation continue et de la formation en vent, le maintien de la formation initiale. Divers partenariats avec des associations locales ainsi qu'humanitaires seront reconduits ainsi que des animations telles que les Olympiades avec les élèves et les animateurs, pour faire plus ample connaissance, des visites d'entreprises et des rencontres avec des professionnels.

> **Renseignements Maison familiale Rurale, 8 rue Émilien Fillon. Tél. 05.49.59.30.81.**